

Beim Ausbau des Thermostaten bzw. der Zylinderköpfe ist mir bereits der erste Mangel aufgefallen: Um überhaupt die Zylinderköpfe demontieren zu können, muß der Thermostat ausgebaut werden. Dieser ist mittels eines Metallwinkels an den Zylinderinnenseitenschrauben (Pfeile) mit befestigt. Dieser ist mittels eines Metallwinkels an den Zylinderinnenseitenschrauben (Pfeile) mit befestigt. Nun aber zum Originaltext: „Die beiden kleinen Schrauben, welche durch den Zylinderkopfflansch verlaufen (an der Innenseite des Kopfes), sind herauszudrehen.“ Tja nun, wenn man vorher den Thermostat abgebaut hat, wird man sich logischerweise zum Krüppel nach diesen „kleinen Schrauben“ suchen. Die hat man nämlich schon rausgeschraubt ! Siehe unters Bild. Die mit Kreis gekennzeichnete Schraube ist die einzige die man noch locken muß und das macht man aus gesundem Menschenverstand

